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Verbale della I riunione della Commissione Paritetica del DISEG 

La Commissione Paritetica del Dipartimento di Studi Economici e Giuridici (DISEG) dell’Università 

Parthenope si è riunita, previa convocazione,  il 4 Febbraio 2022 dalle ore 11.00 alle ore 12.00, in 

modalità telematica mediante piattaforma MsTeams (codice y6qebcu), per discutere in merito ai 

seguenti punti all’o.d.g.: 

1-Comunicazioni;  

2-Presa visione delle valutazioni parziali dei risultati dei questionari OPIS 2021-22; 

3-Discussioni di eventuali criticità emerse durante il primo semestre 2021-22; 

4-Varie ed eventuali 

 

Partecipano alla riunione in modalità telematica, per la componente docente: 

-la Prof. ssa Silvana Bartoletto  

-la Prof.ssa Maria Ferrara 

-il Prof. Andrea Napolitano 

-il Prof. Gennaro Punzo 

Partecipano alla riunione in modalità telematica,  per la componente studenti: 

-il Dott. Raffaele D’Abronzo 

-il Dott. Marco Renga 

Il sig. Riccardo Mastellone è assente giustificato.  

Verificata la presenza della maggioranza dei componenti, la Commissione avvia la discussione dei 

punti all’o.d.g.  

1. Comunicazioni 

• La Prof.ssa Silvana Bartoletto comunica che con Delibera del Dipartimento di Studi Economici e 

Giuridici del 18 gennaio 2022 è stata nominata la nuova Commissione Paritetica, la cui componente 

docente è formata dalla  Prof.ssa Silvana Bartoletto per il corso di laurea di I livello in Economia e 

Commercio; dal Prof. Andrea Napolitano per il corso di laurea di I livello in Economia e Management 

(Nola); dalla Prof.ssa Maria Ferrara per il corso di laurea di II livello  in Scienze Economiche 
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Finanziarie e Internazionali; dal Prof. Gennaro Punzo per il corso di laurea di II livello in Metodi 

Quantitativi per le Valutazioni Economiche e Finanziarie. 

Per la componente studenti viene confermata la precedente composizione, ovvero il  Sig. Riccardo 

Mastellone per il corso di laurea di I livello in Economia e Commercio; il Dott. Marco Renga per il 

corso di laurea di II livello  in Scienze Economiche Finanziarie e Internazionali; il Dott. Raffaele 

D’Abronzo per il corso di laurea di II livello in Metodi Quantitativi per le Valutazioni Economiche e 

Finanziarie. Il Dipartimento non ha ancora nominato il rappresentante studenti per il corso di laurea 

in Economia e Management. 

• La Prof.ssa Maria Ferrara prende la parola e comunica che la componente docente della 

Commissione Paritetica, riunitasi preliminarmente lo scorso 25 gennaio 2022,  ha deciso di nominare  

la Prof.ssa Silvana Bartoletto, Presidente della Commissione Paritetica.  

• Il Prof. Napolitano e la Prof.ssa Bartoletto segnalano la necessità di provvedere quanto prima alla 

nomina del rappresentante studenti per il corso di laurea in Economia e Management.  

• Per il corso di laurea in Economia e Commercio, poiché lo studente Riccardo Mastellone è in 

ERASMUS, ci si riserva di verificare se i suoi nuovi impegni gli consentano di partecipare 

attivamente ai lavori della Commissione Paritetica. 

2. Presa visione delle valutazioni parziali dei risultati dei questionari OPIS 2021-22 

La componente docente della Commissione Paritetica condivide con la componente studenti i risultati 

parziali, aggiornati al 3 febbraio, delle valutazioni Opis dei corsi svolti nel I semestre dell’a.a 2021-

22. I componenti prendono atto che allo stato attuale, per i 4 CdS non si rilevano particolari criticità 

nei valori medi relativi alle sezioni insegnamento e docenza, fatta eccezione per pochi singoli 

insegnamenti, ma non essendosi ancora svolte le sessioni d’esame di febbraio e marzo, la 

Commissione di comune accordo, decide di rimandare al mese di aprile la discussione in merito alle 

valutazioni dei singoli insegnamenti. 

3. Discussioni di eventuali criticità emerse durante il primo semestre 2021-22 
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•Lo studente Marco Renga segnala la necessità di potenziare sia i laboratori su materie economiche, 

sia l’internazionalizzazione, in particolare l’ampliamento delle sedi Erasmus, il potenziamento dei 

Double-Degree e degli insegnamenti di materie economiche in lingua inglese. 

•La Prof.ssa Ferrara ricorda che è stato appena avviato per i corsi di EC e SEFI il corso 

professionalizzante di lingua inglese. Il Dott. Renga comunica che gli studenti sono soddisfatti di 

questa iniziativa. 

•Lo studente D’Abronzo segnala la necessità di istituire dei precorsi di matematica e statistica per 

incoraggiare gli studenti, anche quelli provenienti da corsi di laurea di I livello di altri dipartimenti, 

ad iscriversi al corso di laurea di II livello in Metodi Quantitativi per le Valutazioni Economiche e 

Finanziarie.  

•Il Prof. Punzo a tal proposito evidenzia lo sforzo che i docenti fanno ad inizio corso per colmare le 

lacune che presentano  in particolare gli studenti provenienti da altri corsi di laurea di I livello 

caratterizzati da una minore presenza di materie matematico-statistiche. 

•Il Prof. Punzo evidenzia alcune criticità nel sistema di rilevazione dei questionari. E’ da verificare 

se esistono discrepanze tra il numero di questionari effettivamente compilati e il numero di 

questionari che invece risulta. 

•Il Prof. Punzo evidenzia inoltre alcune criticità presenti nella struttura dei questionari, come la 

presenza di domande e risposte non applicabili per tutti gli insegnamenti, risposte che però lo studente 

deve fornire perché diversamente non potrebbe chiudere il questionario.  

A tal proposito, lo studente D’Abronzo propone di mettere in atto delle iniziative per far comprendere 

agli studenti l’importanza di rispondere ai questionari in maniera corretta e non casuale. 

Non essendoci altro da deliberare alle 12.00 la riunione è tolta. Il Presidente, redatto il verbale, lo 

condivide con i Componenti tramite email per la relativa approvazione. 

I componenti all’unanimità approvano. 

04.02.2022 

Il Presidente 

Prof. ssa Silvana Bartoletto 
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